

MAPPA × HIRO KIMURA × 東京スカパラダイスオーケストラによる 『東京グレートベアーズ』 オープニングムービー完成 10月29日(土)、10月30日(日) ホーム開幕節にて初披露

株式会社ネイチャーラボ（本社:東京都渋谷区）は、プロバレーボールチーム『東京グレートベアーズ』のファーストシーズン開幕に向けて、アニメーションスタジオ「MAPPA」、映像ディレクター「HIRO KIMURA」と、アーティスト「東京スカパラダイスオーケストラ」の協力を得て、オープニングムービーを制作いたしました。10月29日(土)と10月30日(日)に行われるホーム開幕節において初披露いたします。



東京グレートベアーズは、2022年6月に東京都を拠点として発足した男子プロバレーボールチームで、10月22日(土)に開幕した「2022-23 V.LEAGUE DIVISION 1 MEN」に参戦しています。

チーム理念はバレーボールを通じて「勝利への執着心」「諦めない意志」「チームワークの大切さ」を社会に発信することを目指しています。チームの想いに共感し制作いただいた東京スカパラダイスオーケストラのテーマソング『北斗七星』に乗せて、映像ディレクター HIRO KIMURA氏の実写映像に、アニメーションスタジオMAPPAのアニメーションがオーバーラップする魅力満載のオープニング映像となっています。東京グレートベアーズの選手たちの熱い気持ちが詰まった、試合会場でのみ流れる贅沢な映像コンテンツ。東京グレートベアーズのホーム開幕戦へ、ぜひ足をお運びください。

■アニメーションスタジオ『MAPPA』コメント

オープニング映像のアニメーション部分を制作させていただきました、アニメーションスタジオのMAPPAです。MAPPAは東京グレートベアーズを応援しております。また東京グレートベアーズを応援されるファンの方々にも、アニメーションの力で貢献できたらと思っております。ぜひ映像そして試合をお楽しみください。

■HIRO KIMURA氏コメント

ネイチャーラボの強力なネットワークの中で誕生した、非常に画期的且つ話題性の高いムービーが完成しました。選手達の躍動するコート内での情熱を、コート外からも引き続き熱く後押しして参ります。GOグレベア！！

■オープニングムービー 制作スタッフ

○ANIMATION : MAPPA

アニメーションスタジオ。2011年6月、元・マッドハウスプロデューサーの丸山正雄によって設立された。2016年4月、設立メンバーの一員である大塚学が社長に就任。創業以来、テレビアニメを中心に映画、WEBアニメ等、ジャンルにとらわれない様々な映像作品の企画・制作を行っている。代表作は、「ユーリ!!! on ICE」、「ゾンビランドサガ」、「進撃の巨人 The Final Season」、「劇場版 呪術廻戦 0」、「チェンソーマン」ほか。



○DIRECTOR : HIRO KIMURA

1999年に渡米、スタイリストとして活動開始。日本屈指のアーティストやコレクション等を手掛けるスタイリストとして活躍していたが、撮影する側と被写体の間に生まれる感覚に魅了され、フォトグラファーに転身。操上和美氏のアシスタントとして0からキャリアを始め、独立後NYへ渡米。

現在は日本を拠点に、広告/ファッション/ミュージシャンの撮影を中心に活躍。

シャープでスタイリッシュな人物撮影を得意としながらも、その作品には被写体自身の内面、まだ見ぬ側面が映し出されている。また、ムービーディレクターとしてミュージックビデオやTVコマーシャルなども数多く手掛けている。



○MUSIC : 東京スカパラダイスオーケストラ

ジャマイカ生まれのスカという音楽をベースに、あらゆるジャンルの音楽を独自の解釈で飲み込み、自ら奏でるサウンドは"トーキョースカ"と称してオリジナルのスタイルを築き上げた日本が世界に誇る9人組スカバンド。1989年のデビュー以降、インストゥルメンタルバンドとしての確固たる地位を築くなか、2002年リリースのアルバムはヒットチャートで1位を獲得。さらに、国内に留まることなく世界31カ国での公演を果たし、世界最大級の音楽フェスにも多数出演。2021年8月には「東京2020オリンピック競技大会」の閉会式でライブパフォーマンスを披露するなど、デビュー30周年イヤーを駆け抜け、新たなフェーズへと進んだ今も尚、バンドのテーマである"NO BORDER"を掲げ、音楽シーンの最前線を走り続けながらトーキョースカの楽園を広げ続けている。



○PRODUCTION : GEEK PICTURES

TVCM・映画・ミュージックビデオなどマルチメディアにおける映像コンテンツ、イベント・セールスプロモーションの企画制作会社。

東京グレートベアーズの理念に賛同し、一緒に「バレーボールドリーム」を目指すオフィシャルスポンサーとして、スポンサード契約を結んでいる。



■ホーム開幕節 東京グレートベアーズ vs ウルフドッグス名古屋戦 開催概要

- ・タイトル：2022-23 V.LEAGUE DIVISION1 MEN 東京グレートベアーズ vs ウルフドッグス名古屋
- ・日時：10月29日（土）12:00 開場、13:00 オープニングセレモニー、14:00 試合開始
10月30日（日）12:00 開場、13:00 オープニングセレモニー、14:00 試合開始
- ・会場：東京体育館（東京都渋谷区千駄ヶ谷1-17-1）

詳細はこちら：<https://tokyo-greatbears.com/opening-game-2022-23/>

■東京グレートベアーズ / Tokyo Great Bears

星座のおおぐま座がモチーフ。おおぐま座の一部である北斗七星のように、7つの星（選手とサポーター）がつながり、バレーボールを通じて、人や地域、世界を「つなぐ」存在を目指します。

バレーボール界を、より刺激的に、より魅力的に感じてもらえるような未来を描いていきます。

「東京グレートベアーズ」は、地元・東京で確かな一歩を踏み出すとともに、VリーグDIVISION1所属の1チームとして「2022-23 V.LEAGUE DIVISION 1 MEN」に参戦しています。



公式ホームページ

<https://tokyo-greatbears.com/>

《株式会社ネイチャーラボ》

2022年6月1日に、Vリーグの長い歴史を歩んだFC東京バレーボールチームを譲り受け、ネイチャーラボの新プロバレーボールチーム『東京グレートベアーズ』を発足。

ネイチャーラボは「ひとに強さを。」を企業理念とし、新たにスポーツ事業を通じて、ひとと地球の未来に役立つ活動を一歩ずつ前進させてまいります。

社名 株式会社ネイチャーラボ

<https://www.naturelab.co.jp/>

所在地 東京都渋谷区広尾1-1-39 恵比寿プライムスクエアタワー11階

代表者 安田 昌夫

設立 1997年9月

業種名 消費財メーカー及び卸売業

